

ENSEMBLE RÉFLÉCHIR POUR CO-CONSTRUIRE AFIN D'AMÉNAGER NOS LOISIRS

Entre sport et loisirs,
pas besoin de choisir !
On peut faire les deux,
dans un contexte harmonieux,
avec des idées
que j'ai proposées.



Des espaces dédiés aux jeux, loisirs et sports avec une dimension «multi générationnelle» vont bientôt être aménagés. A l'image des autres espaces de jeux dans le quartier, ces installations seront issues des propositions concrètes faites par vous, les habitants.

Venez vous informer

SAMEDI 9 FÉVRIER 2019

de 9h00 à 11h30 à la Maison du projet

(à côté des vestiaires de foot)